

Mesa Política/Yeriko Abramo (Diputado–PRI), Benjamín Robles (Diputado–PT) y Manuel Herrera (Diputado–MC)

"Vendrá un presupuesto que no nos dice mucho, es un presupuesto inercial, con un comportamiento muy parecido al que se ha dado en los últimos 4 años. Ya en la Cámara de Diputados aprobamos Ley de Ingresos, al igual que en el Senado. Gracias al esfuerzo de un debate de construcción se logró aplicar ya el tema de los mostrencos que serán 8 mil millones de pesos que tendrán que ir distribuidos a estados, municipios y federación para la creación de policías civiles, para la construcción de mayor capacitación. Tendremos un debate largo, recordemos que el bloque opositor no tiene mayoría en los votos que se requieren para modificar el presupuesto planteado por el Ejecutivo, vamos a dar el debate, vamos a llevar propuestas con seriedad, sin adjetivos", señaló el diputado priista, Yeriko Abramo.

"Nosotros tenemos muy claro lo que queremos hacer, se circunscribe a políticas públicas que antes fueron consignas políticas, 'por el bien de todos, primero los pobres'; nosotros insistimos los adultos mayores van a terminar este sexenio con una dieta de 6 mil pesos, cuándo habíamos pensado, porque hoy el dinero se va a la gente que más lo necesita, a diferencia del pasado. Yo fui oposición durante varios años, debatía el tema, pero hoy lo que estamos viendo es que los ingresos que se aprobaron en la ley correspondiente para este país ahora tenemos que traducirlos; nosotros queremos que el señor Presidente sí termine el Tren Maya, que termine el corredor transístmico; nosotros vemos que todos estos proyectos deben continuar hasta aterrizarse", comentó el legislador del Partido del Trabajo, Benjamín Robles".

"Estamos hablando de una proyección de incremento de más del uno por ciento en la recaudación, estos datos a nosotros nos preocupan porque el año pasado no encontramos elementos que nos puedan permitir pensar que el país va a crecer el 4 por ciento. Hoy si logramos superar el 2% de crecimiento sería demasiado a como se está viendo que vamos a cerrar el año, indicó Manuel Herrera, legislador de Movimiento Ciudadano.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADNlmsC6XqP3hio&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211198&parld=root&o=OneUp